
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         31. Mai 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und  
Umweltangelegenheiten vom 18.05.2017 
mündliche Anfrage von Herrn Aldag zur Prüfung von "Fahrradstraßen" 
TOP: Ö 8.7 
 
 
 
Frage: 
Herr Aldag sprach an, dass im September 2016 auf Grund eines Antrages der Fraktion 
DIE LINKE und der SPD-Fraktion ein Auftrag erteilt wurde, dies bis zum Februar 2017 
zu prüfen.  
 
 
 
In seiner Sitzung am 28.09.2016 hat der Stadtrat die Verwaltung beauftragt, zu prüfen, wie 
und in welchem Umfang Fahrradstraßen in der Stadt Halle eingerichtet werden können.  
 
In Folge dessen erfolgte eine Prüfung des Hauptroutennetzes aus der Radverkehrskonzepti-
on der Stadt Halle (Saale). 
 
Darüber hinaus wurde das Thema auch am Runden Tisch Radverkehr angesprochen (43. 
Sitzung am 08.12.2016). Hier wurde an alle Teilnehmer die Bitte geäußert, Vorschläge für 
weitere Fahrradstraßen im Stadtgebiet zu unterbreiten. Im Ergebnis dessen wurden insge-
samt 15 Vorschläge unterbreitet.  
 
Die Prüfung der Vorschläge zur Einrichtung weiterer Fahrradstraßen und die verwaltungsin-
terne Abstimmung hierzu ist derzeit noch nicht abgeschlossen. Mit entsprechenden Ergeb-
nissen ist voraussichtlich im 3. Quartal 2017 zu rechnen. Danach wird der Stadtrat über das 
Ergebnis informiert.  
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  


